

1年生を迎える会・遠足

4月27日(火)に一年生を迎える会・遠足を行いました。行き先は広島カントリークラブ八本松コースです。昨年度は新型コロナウイルスの影響で中止になってしまったということもあり、子どもたちはこの日をとても楽しみにしていました。子どもたちの願いが通じたのか当日は天気が良く、遠足日和となりました！



2021/04/27 13:17

学校で1年生を迎える会をした後、いよいよたてわり班で出発しました！6年生は時々後ろを振り返り、1年生が無理なくついてきているか確認してくれていました！



たてわり班のメンバーでお昼ご飯を食べました！いつもと違い外で食べるお弁当の時間も楽しく過ごしました！



帰りに、広島カントリークラブからスポーツドリンクとおかしをいただきました！子どもたちも大喜びでした！ありがとうございました！



2021/04/27 11:54

広島カントリークラブに着いたら休憩をし、注意事項を聞きました。

広島カントリークラブの広い敷地をお借りして子どもたちは元気いっぱい遊びました！事前にたてわり班のメンバーで相談していた遊びをしました。おにごっこをしたり、傾斜をつかって芝滑りをしたりして楽しみました！子どもたちは汗をかきながら元気いっぱい体を動かしました！



2021/04/27 12:49